



Montreuil, le 10 février 2026

11 février 2026 - Journée internationale des Femmes et des Filles de Science

Éclairer le monde par le savoir, l'égalité et l'émancipation

À l'occasion de la Journée internationale des Femmes et des Filles de Science, célébrée le 11 février 2026 sous l'égide des Nations Unies, la Grande Loge Mixte Universelle réaffirme son attachement indéfectible à l'égalité entre les femmes et les hommes, à l'émancipation par le savoir et à la reconnaissance du rôle fondamental des femmes dans la construction du progrès scientifique, technique et humaniste.

Longtemps invisibilisées, entravées ou marginalisées, les femmes ont pourtant contribué de manière décisive à l'histoire des sciences, de la recherche et de l'innovation. Aujourd'hui encore, les inégalités d'accès aux carrières scientifiques, les stéréotypes persistants et les obstacles structurels demeurent une réalité préoccupante, partout dans le monde.

Fidèle à ses valeurs de mixité, de liberté de conscience, de justice sociale et de transmission, la Grande Loge Mixte Universelle considère que la science ne peut être pleinement au service de l'humanité que si elle est inclusive, éthique et ouverte à toutes et tous. Encourager les vocations scientifiques féminines, soutenir les parcours des femmes et des filles dans les domaines scientifiques et technologiques, et promouvoir une culture de l'égalité constituent des enjeux majeurs pour l'avenir de nos sociétés.



En cette journée symbolique, la Grande Loge Mixte Universelle appelle à renforcer les actions éducatives, culturelles et citoyennes permettant aux jeunes filles d'accéder sans entrave aux savoirs scientifiques, de s'y épanouir librement et d'y exercer pleinement leurs talents. Car l'émancipation par la connaissance est un levier essentiel de progrès, de paix et de fraternité.

La science éclaire le monde.

Contact presse :
contact@glmu.fr
Tel 01 44 93 36 04
www.glmu.fr  

Bernard Dekoker-Suarez
Grand Maître de la GLMU
Directeur de la rédaction

« Être au service de tous et toutes et non seulement d'une élite »

Bernard Dekoker-Suarez, Grand Maître



8 Rue Voltaire, 93100 Montreuil contact@glmu.fr 01 44 93 36 04 <https://glmu.fr>

La GLMU est une obédience mixte, démocratique, progressive, progressiste, engagée socialement et militante pour passer de la culture de la guerre à la culture de la paix.